
  

 

第１４０３回 例会 ２０２０年（令和２年）８月３日 

（会員増強・新クラブ結成推進月間） 

 

前回（７月２７日）例会記録  

◇プログレス 片岡 清夫  ＳＡＡ  

 

１．来客紹介         

  ゲスト：０名 地区外：０名 地区内：０名 合計：０名 

   

2．会長の時間  「ウイズコロナ」  岡本  茂 会長 

 

先週 23日は「海の日」でしたが、多くの海水浴場が海開きを控えました、また 24日は本来で

したら東京オリンピックの開会式で、今週あたりは東京はお祭り騒ぎではなかったかと思います。

また、関西でも京都では、祇園祭の山鉾巡行どころか四条通りで鉾建てもできず、大阪は天神

祭りの船渡御も中止。奉納花火も上がりませんでした。 

何とも静かな寂しい 7 月も今週で終わりです。東京だけでなく大阪でもコロナウイルスの感染が

再拡大しています。 

今日は来月からのロータリーの活動、特に例会の運営について整理をしておきたいと思います。

ロータリーもコロナとの共存が求められます。コロナ禍で、感染が拡大している中でもロータリーの活動は動かして行かなけ

ればなりません。親睦も奉仕も。ただし、国際奉仕については、現在は渡航や往来がほぼ禁止されているのでここは見合わ

せるしかありません。しかし、それ以外の親睦や奉仕活動は、外出自粛や県を跨いでの往来が禁止されていない限り、確実

な感染対策をとって、予定通り実施することに変わりはありません。 

本日のプログラム                    （本日のプログレス 俣野 富美雄 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「君が代」「四つのテスト」 

○ 会長の時間  〇 幹事報告  〇 委員会報告  〇 ニコニコ箱報告  〇 出席報告 

○ ８月お誕生月会員お祝い 

○ 卓 話  「バヌアツ歯科医療奉仕活動の現状」  澤田 宗久 会員 

○ 理事会 ３１階 「カトレア」 １３：４０～１４：４０ 

・うみ 

・想い出のグリーングラス 

・スイカの名産地 



 

例会は皆が情報を共有したり、発表・発信したりする場です。奉仕活動が制限されるのであれば、なおさら例会は重要に 

なってきます。例会についても、緊急事態の再度の宣言（外出自粛）や大阪モデルの赤（外出自粛や休業の協力要請）が 

点灯しない限り、再度の休会はしない方向です。ただし、他クラブの動向や時々の状況を踏まえて、適時適切に判断して 

いきます。また、変更・中止等があった場合は、会長・幹事から速やかに確実に各会員にお知らせしたいと思います。 

また、やむなく外出自粛等で休会する時には、理事会・委員会やクラブ協議会は書面ないしオンラインで対応します。 

また、例会もオンラインで結べるよう対応を急ぎたいと思います。皆さんのご協力をお願いします。 

 

3．委員会報告 

◎米山奨学委員会  岡野 秀章 カウンセラー 

奨学生のタン君が、微熱で例会を欠席させていただきます。 

今後は様子を見ながら、出席するかどうかを検討させていただきます。ご心配おかけして申し訳ございません。 

 

4．ニコニコ報告  吉本  力 親睦委員 

新川、清水、栗原、片岡、吉本、小島、井澤、岡本(茂)、沖、北野、俣野、甚田、塩尻、岩崎、原山、山川、中西、中村、 

宮原、松谷、中嶋、岡野、伊藤、 

  各会員・・・・今週いよいよ梅雨明けです! 

 

5．出席報告 片岡 清夫 ＳＡＡ 

会員総数 ３５名 出席率計算会員数 ３３名 出席会員数 ３１名 出席率 ９４％ 

第１４００回（７月６日） 修正出席率 ９４％ 

 

6．委員会卓話  会員増強委員会 中村  一 委員長 

 

当クラブにおいての会員増強について、地域・会員構成・職種・活動内容などから独自の 

勧誘活動が必要と思われますので、この点を皆様とご意見を交換しながら、この卓話を進めて 

参りたいと考えております。また、本日の卓話に関連しまして、小島会員のご紹介で、小島会員 

の卓話のお時間で会員増強について以下の通りゲストをお招き頂きます。 

卓話日：９月７日（月）１３：００～１３：３０ゲスト：大阪平野ロータリークラブ 川上善司様  

同クラブは本年２月１５日に創立４５周年記念例会を開催され、小島会員がご友人とともに 

ギター演奏のご依頼でご招待され、その際に、多くの若手会員が多彩なイベントを熱心に 

されておられたとのことです。また、同クラブは５年前の時点では２５名の会員数が現在５０名となっており、会員増強に 

ついての手法をお話し頂くことになっております。なお、この卓話は前年度の３月９日例会時に予定しておりましたが、 

感染症予防のため当クラブが休会しておりました関係で上記の日時に変更頂きました。是非とも川上様の卓話で会員 

増強の在り方を学んで頂ければと思います。 

さて、このあと入会歴の浅い会員と女性会員から当クラブに入会を勧めて頂くにあたり、入会候補者へのアプローチで 

何が必要か、ご自身のご入会時のご経験からも具体的なご意見を頂きますので、全会員でご参考にして頂ければと 

存じます。 

また、今後の予定ですが、９月２８日（月）の例会を一斉体験例会日（仮称）として、岡野委員に計画を進めて頂いております

ので、お知り合いの方へ入会候補者として多数のお声掛けをお願い致します。なお、同日は例会終了後にホテル内の別室

へご入会候補者の皆様をご案内し、当クラブの活動内容などの説明会（約 30分）を予定しておりますので、こちらへの 

ご出席も予めご案内頂けますようお願い致します。今後とも全会員の皆さまから会員増強へのご理解ご協力を賜りますよう、

どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

 

☆次回８月２４日（月）例会予定  

 ・フリートーク 


